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Zitat von Veteran 

Zitat von DB4 

schlechtestes Facebook live seit dem es das gibt, die Reporter jammern viel
und beklagen das sie während Corona keine Infos bekommen.

Der Gast Zenger hat viel Ahnung von Statistik und Taktik, das war allerdings
viel zu trockene Kost.

Für alle um in der Realität weiter anzukommen, außer die 11 Verträge wo im
Sommer auslaufen, werden aus Finanziellen zwängen auch Stammspieler
verkauft werden müssen. Es wurden Hack und Nürnberger als Kandidaten
genannt.

Aus dem NLZ sind wohl Shuranov und Latteier am weitesten und Roßenlöcher
am weitesten weg.

Mann glaubt das Behrens nur gehen darf wenn man Ersatz hat, es wird sonst
zu eng mit Personal. Anscheinend bietet er seine Wohung Bereits im Internet
an.

Nicht alle Spieler verzichten wohl auf 10 Prozent vom Gehalt, laut Bild gibt es
wohl 1-2 Ausnahmen die nicht wollen. Mann kann nur hoffen das diese Namen
nie ans Licht kommen.

Bild geht von einen Minus von 10-14Mio aus, für alle die wo denken uns geht es
gut.
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Viele Spieler werden uns als Leihe für 6 Monate angeboten, der Haken ist, das
ohne Kaufoption oder nur so eine die wir nicht zahlen können. Alle Vereine
wollen zwar Gehalt sparen, aber auch niemand fest ziehen lassen.

Ich glaube das war das wichtigste, sonst wirklich viel trockene Statistik dabei

Alles anzeigen 

Das klingt nicht gut, und hoffe mal es wird nicht so schlimm. Die 10 -14 Mio wären
immerhin noch weniger als die 17 Mio mit denen der Kicker spekuliert hat. Einzig der
kleine Trost ist, das wir nicht alleine dastehen. Ich sehe unseren Personaletat unter
diesen Umständen eher bei 10 - 12 Mio als bei 14 Mio. Kein Wunder das der Club beim
Wechselwunsch von Vura nicht mal gezuckt hat. Unter Umständen werden wir
gezwungen sein, mit dem Grundstück was zu machen. Unsere Fixkosten sind halt schon
verdammt hoch.

Alles anzeigen 

Ich glaube nicht das die 10-14, respektive die gar 17 Millionen das Minus sein wird, dass am
Ende zu Buche steht.

Ich denke das damit die Mindereinnahmen gemeint sind. Ich vermute das die genannten
Summen gekürzt werden durch die Einsparmaßnahmen die getroffen wurden.

Gehaltskürzungen, Stadionmietsenkungen, eingesparte Securitykosten bei Heimspielen,
Kurzarbeit der Mitarbeiter, Steuersenkungen, eingesparte Reisekosten sämtlicher Mannschaften
des Unterbaus und und und. Das dürften schon ein paar Millionen sein die da gegengerechnet
werden dürften.

Wäre dies nicht so, würde das Minus ja in einem Bereich von über 20 Millionen liegen, was mir
zu hoch erscheint.

Geht man mal von rund 500.000 verlorenen Zuschauern aus, ca. 30.000 pro Spiel, bei einem
Durchschnittspreis von ca. 20 Euro, wären dies rund 10 Millionen.

Noch einmal 10 Millionen durch verloren gegangene Sponsoren Einnahmen und Kürzungen der
Fernsehgelder halte ich für sehr hoch gegriffen, sind uns doch alle großen Sponsoren treu
geblieben.

Ist jetzt natürlich reine Spekulation von mir, aber die Summen, gerade 14 oder 17 Millionen,
kommen mir schon arg hoch vor.
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